

# CMPC mantiene operativo total frente a incendios forestales y entrega apoyo a comunidades afectadas

- La compañía mantiene brigadas, recursos aéreos y personal técnico desplegados en distintas comunas del Biobío y La Araucanía, en coordinación con autoridades y organismos de emergencia.
- De igual forma, CMPC gestionó el envío de baños químicos y 6 toneladas de productos hechos en fibra natural, como papel higiénico, toallas y pañales, en apoyo a familias afectadas en Penco, Lirquén y Tomé.



CMPC informa que mantiene a sus equipos completamente desplegados y operando de manera coordinada frente a los incendios forestales que afectan a distintas comunas de las regiones del Biobío y La Araucanía, en un contexto marcado por la alerta roja vigente y un aumento en la ocurrencia de siniestros, varios de ellos con indicios de intencionalidad.

Durante esta jornada, la compañía ha reforzado su presencia en distintos focos activos, con brigadas terrestres, mecanizadas, silváticas, recursos aéreos y personal técnico especializado, trabajando en estrecha coordinación con autoridades y organismos públicos y privados.

#### Región del Biobío:

En la Región del Biobío, CMPC mantiene un despliegue reforzado para enfrentar los incendios forestales activos, combinando recursos terrestres, mecanizados, aéreos y personal técnico especializado. En la comuna de Laja, uno de los puntos con mayor complejidad operacional, la compañía trabaja en el combate del incendio "San Ramón y Santa Zaira" con dos brigadas cisterna destinadas al abastecimiento continuo de agua, una brigada mecanizada para labores de cortafuegos y apoyo pesado, dos brigadas terrestres, cuatro brigadas silváticas orientadas al control fino del perímetro y seis personas de personal técnico a cargo de la coordinación, planificación y seguridad de las operaciones en terreno.

En la comuna de Mulchén, el combate del incendio se desarrolla con un fuerte com-

ponente aéreo y de respuesta rápida, contando con un helicóptero mediano para descargas de agua, una brigada helitransportada para ataque directo en zonas de difícil acceso y una brigada silvática que refuerza las labores terrestres, permitiendo una acción combinada y oportuna frente a la propagación del fuego.

#### Región de La Araucanía:

En la Región de La Araucanía, CMPC mantiene a sus equipos completamente desplegados frente a diversos incendios activos, en coordinación permanente con las autoridades y organismos de emergencia. En la comuna de Collipulli, el combate del incendio Pan Grande se realiza con dos brigadas cisterna que aseguran el suministro de agua, una brigada terrestre para el control del frente de avance, tres camiones aljibe que refuerzan la logística hídrica y tres personas de personal técnico encargadas de la supervisión y coordinación operativa.

En Angol, específicamente en el sector Alboyanco, la compañía enfrenta el incendio con dos brigadas mecanizadas y personal técnico en terreno, concentrando los esfuerzos en la contención del fuego y la protección de zonas sensibles. En tanto, en la comuna de Cholchol, el despliegue contempla dos

brigadas terrestres y dos brigadas mecanizadas, junto a personal técnico especializado, orientando las labores al control del incendio, la consolidación de líneas de defensa y el trabajo coordinado con los equipos públicos y privados presentes en la zona.

#### Ayuda en zonas afectadas

Paralelamente al combate de los incendios, CMPC ha gestionado apoyo directo a las comunidades afectadas en esta región. Durante la mañana de esta jornada se inició la entrega de baños químicos en la comuna de Penco, comenzando en el sector Gabriela Mistral de Lirquén, una de las zonas más devastadas por el fuego, y avanzando progresivamente hacia otros puntos del sector y la comuna de Tomé, con el objetivo de mejorar las condiciones sanitarias de las personas afectadas.

Durante la mañana de este martes, al edificio corporativo de CMPC en Los Ángeles arribó el segundo camión con artículos de higiene personal de su filial Softys, desde donde se coordinará y canalizará la ayuda destinada a las familias afectadas por los siniestros que impactan al sur de Chile. Este recinto funcionará como centro de acopio temporal, permitiendo organizar y distribuir de manera

eficiente el apoyo hacia las zonas más afectadas.

En este contexto, CMPC, a través de Softys, envió un total de 6 toneladas de productos elaborados en fibra natural, entre ellos papel higiénico, toallas higiénicas y pañales, los que serán destinados a apoyar a las comunas de Penco y Lirquén, con especial foco en niños y adultos mayores que se encuentran en albergues, reforzando el acompañamiento social en medio de la emergencia.

Este despliegue incluye 1.313 paquetes de pañales Babysec, 719 paquetes de pañales y pants Cotidian para adultos, 200 packs de papel higiénico Confort, 500 unidades de toallas Nova, además de 100 paquetes de toallas femeninas Ladysoft, 50 unidades de jabón líquido Elite y 50 packs de toallitas húmedas, ayuda que ha sido posible gracias al trabajo de equipos de voluntarios CMPC, quienes han dejado temporalmente sus funciones habituales para colaborar en terreno y resguardar la higiene y dignidad de las familias afectadas.

El vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la compañía, Augusto Robert, entregó un balance de la situación que enfrenta la macrozona centro sur del país, marcada por condiciones de alto riesgo y

múltiples focos activos:

"El panorama para hoy, 21 de enero, es que se mantiene la alerta roja para las regiones del Biobío y La Araucanía. El equipo de CMPC se mantiene completamente desplegado trabajando en distintos incendios en esta macro región. Particularmente en la región de La Araucanía, hemos evidenciado un aumento en la ocurrencia con una fuerte intencionalidad, lo que nos mantiene muy atentos y coordinados, trabajando junto con la autoridad".

En ese contexto, el ejecutivo destacó el trabajo conjunto que se ha desarrollado durante los últimos días entre distintos actores públicos y privados, subrayando la relevancia de la coordinación en escenarios de alta complejidad operativa.

"Si bien nos mantenemos en medio de la emergencia, como CMPC nos parece muy importante destacar la labor y la coordinación público-privada que se está dando durante estos días. Queremos relevar el trabajo que vienen realizando Carabineros, Bomberos, las Fuerzas Armadas, las empresas Corma, el equipo de Arauco y nuestro equipo CMPC. Finalmente, haremos un llamado al autocuidado y a la protección de las personas que están trabajando en la emergencia".